

## COUPE BERNOISE DE JASS

# La coupe aux dames

La première Coupe bernoise de jass, organisée par le Club romand de Bienne, a été emportée de haute lutte par deux dames de cœur, Laurence Damay et Sylviane Glardon, qui savent taper le carton.

Le Club Romand de jass, de Bienne, a été fondé en octobre 1990. Affilié à la Fédération romande et tessinoise de jass, elle a fait son bout de chemin.

Ainsi, samedi, elle organisait la première Coupe bernoise de jass avec la collaboration de la fédération romande. Le comité, emmené par Marc Tissot a lancé un pari qui, aujourd'hui, on peut le dire, a été gagné.

## Cent équipes

Samedi après-midi, dès 13 h 30, dans la grande salle du Palais des Congrès deux cents joueurs de jass se sont retrouvés, formant cent équipes.

Dans un premier temps, un tournoi préliminaire s'est déroulé en quatre manches de douze donnes chacune.

Pour atteindre la finale, les équipes devaient atteindre un total d'au moins 3747 points. Cinquante équipes ont passé le cap des préliminaires.

Une après-midi passionnante et passionnée, car les commentaires entre les différentes manches ne manquaient pas. Il suffisait d'écouter.

Ainsi Edgar Fistarol, qui avec un autre employé postal, avait relevé le



Attention! Voilà Marcel Huguelet en action.

défi, parlait d'un bon début. Tout autre son de cloche pour Mario Melon qui, selon ses dires manquait de chance et surtout de bonnes cartes.

René Perret, lui, en philosophe, ne voulait pas encore s'avancer.

Alors que Jeanne Rossel, pensait que la chance lui souriait fifty-fifty, il faut préciser qu'elle avait les idées encore au Sénégal, car c'est là qu'elle

a participé à un congrès pour les associations du troisième âge.

Un fameux pointeur, Willy Jeanguenin, dans un calme olympien voyait venir, et il avait raison, le classement le confirma, le jass peut être complémentaire de la pétanque.

Un fin joueur, de Péry, qui est venu à Bienne en observateur, fera cette remarque: «Je connais l'ambiance des championnats. Comme routier, j'ai l'occasion de taper le carton dans toute la Suisse romande. Lors d'un championnat, c'est l'équipe qui fait la force. Il faut que les deux partenaires se connaissent parfaitement pour qu'ils puissent réussir un coup.»

## Tout est bien

Sans conteste, l'organisation a été parfaite, Marc Tissot et son équipe ont réussi un coup de force aussi. Un coup de chapeau également à Odette Richoz, la caissière, et Marie-Lise Thévoz, la secrétaire.

D'ailleurs, cette première Coupe bernoise aura été l'apanage des dames. L'équipe formée de Laurence Damay, Lausanne, et Sylviane Glardon, Poliez-Pittet, avec 4315 points remporte le premier prix, une croisière de 11 jours en Méditerranée.

Signalons que Laurence Damay, avec le résultat obtenu à Bienne, s'installe en tête du classement général de la Fédération romande et tessinoise de jass.

La deuxième place a été obtenue par l'équipe du Jura bernois formée par Marcel Bigler, Bévillard, et Samuel Houmar, Court, qui totalisent 4270 points. Ils pourront passer un week-end à Zinal.

Le troisième rang a été obtenu par l'équipe biennoise formée de Willy Jeanguenin et Marcel Huguelet, ont reçu des lingots d'or.

Une belle journée de jass, le tout commenté par un spécialiste, Georges Aubert, président de la fédération romande et animateur de l'émission de la TV romande «5 de der».

Re. V.



Concentration et un brin de chance, n'est-pas Jeanne Rossel?

(rev)



photo des vainqueurs: de gauche à droite, Marcel Huguelet, Willy Anguenin, Bienne, (3e rang), Sylviane Glardon, Laurence Damay (1er rang), Marcel Bigler et Samuel Houmard (2e rang). (jpt)